



2023年度 9月号

尚徳福祉会 おぐら保育園

まだまだ日中は暑いですが、日が落ちるのが早くなり、だんだんと秋の訪れを感じる頃となりました。夏の思い出とともに、ちょっぴり心も体も大きいたくましくなった子どもたちは「〇〇したの」「〇〇行ったんだよ」などと嬉しそうに、お休み中の出来事を話してくれました。

夏の疲れが残らないよう、しっかり休息をとりながら今月も楽しく過ごしていきたいと思います。



みんなの大根が、切干し大根になったよ！！

子どもたちは、保育士が包丁で大根を切ろうとすると「先生、ちょっきんできるの?」「先生、気をつけて!」などと言いながら、真剣な表情で保育士の手元を見つめていました。大根を輪切りや細切りにすると「すご〜!!」と声上がり、切り方の違いで形が変わる不思議を感じた子が多かったようです。また、干した大根が小さくなると「うわあ〜、ちっちゃ」「なんで小さいの?」「茶色くなった」などと興味津々の子どもたち。一番盛り上がったのは、匂いを嗅いだ時で、「くさーい」という子が多く、みんなで笑い合いました。でも、何回も匂いを嗅いでいる子もいて、甘い香りを感じている子もいたようです。

切干し大根作りを通して、形や色、匂いや手触りの変化など【視・嗅・触】の感覚を楽しみました。

～お家で切干し大根を作っても楽しいかもしれません。チャレンジしてはいかかでしょうか?～

もうすぐ運動会

先月は猛暑のため、室内での活動が多くなりましたが、子どもたちはさまざまな曲に合わせて踊ったり、巧技台や飛び石、平均台やハシゴなどを使って運動遊びをしたり、元気いっぱい体を動かして楽しく過ごしていました。最近では「先生、音楽かけて〜」「〇〇やらないの?」「ホール行きたい」などと言って、体を動かすことを楽しみにしています。

今月は運動会があります。子どもたちの好きな踊りや運動遊びを保育に取り入れながら、運動会に向けて活動していきたいと思ひます。



ちびっこ先生?!



折り紙遊びが人気です。一人で折れるようになった子が、先生になってお友だちに折り方を教えることもあり、保育士が教えるよりもお友だち同士で教え合う方が習得は早いようです。子どもの力ってすごいですね!!



ジャブジャブランド

ジャブジャブランドでは、水遊びだけでなく色水遊びやフィンガーペインティング、スイカ割りなど、夏ならではの遊びを行いました。特に子どもたちは色水遊びに夢中で「色が変わった!」「黄色と赤を混ぜたらこんな色になったよ」「リンゴジュースができた」などと大喜びでした。子どもたちの一番のお目当てのかき氷も食べて、大満足のジャブジャブランドになりました。